



みやもと さゆり
宮本 小百合さん

自然が多く、歴史的な観光地や特産品がある敦賀の良さを皆さんにも分かっていただけるよう積極的にPRしていきたいです。近隣はもとより、遠方からもたくさん観光客が来ていただけるように、また、みなさんから好かれるまちとして、敦賀のPRに励んでいきたいです。1年間精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。



たんご ともみ
丹後 智美さん

私の大好きな敦賀の澄んだ空気・広い海・あたたかいまちをたくさんの方々にPRしていきたいです。まだまだ私自身、勉強不足で敦賀について知らないことも多々あると思いますが、たくさんの人と関わり合う中で勉強し、皆さんに「敦賀に行ってみよう！」と提供いただけるよう、持ち前のパワフルさでPR活動を頑張ります。1年間よろしくお願いいたします。



いちはし ゆい
市橋 由衣さん

私は、生まれ育った敦賀のまちと自然が大好きです。敦賀のまちの魅力を、たくさんの方々にも広く知っていただけけるように、自分自身も敦賀についてさらに勉強し、マナーや知識を増やしていきたいと思っています。

今年20歳を迎えますが、今回この観光敦賀キャンペーン隊になる機会に恵まれたことを、うれしく思っています。自分にとっても貴重な思い出深い一年になるよう、一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

決定!



6月26日、平成19年度の「観光敦賀キャンペーン隊」委嘱式が行われました。厳正な審査の結果、3人が選ばれ、平成20年6月30日までの1年間、敦賀をPRします。

観光敦賀キャンペーン隊



今年の「観光敦賀キャンペーン隊」は私たち3人です。これから1年間一生懸命頑張ります!

問合せ 敦賀観光協会 専22-8167

街角スケッチ

ホームページ (<http://www.ton21.ne.jp/>) でも公開中!
(ここに載せきれなかったイベントも掲載しています)

あなたが写っていたらご連絡ください。写真を差し上げます。

広報広聴課 ☎22-8112

週2便体制が復活!

6/9 敦賀～釜山港間の定期航路が開設

敦賀港と釜山港を結ぶ定期コンテナ航路が新たに開設され、第1便「ゴールデン・ボエッジ号」が敦賀港に入港しました。合わせて歓迎式典が行われ、カン・ジユドン船長に花束が手渡されました。

敦賀港と韓国を結ぶ航路は年々減少し週1便となっていました。今回の定期航路の開設により約1年ぶりに週2便体制が復活。今後、敦賀港利用企業や貨物量の増大が期待されます。



(左から)カン・ジユドン船長、有馬義一敦賀商工会議所会頭、日本側の総代理店の「シノコー成本」の中本薫男大阪支店長



静寂の中、真剣勝負を行う全国各地から集まった参加者

敦賀にかつたの強豪が集合

6/10 全国かつた競技福井大会

全国各地の強豪が腕を競う「全国かつた競技福井大会」がブラザ萬象で開催されました。この大会は60年の歴史がある大会で、敦賀で行われるのは今回が初めてです。敦賀市からも、小学生6人、中学生1人の計7人が参加しました。

レベル別にA～E級まで分かれた参加者たちは、ピンと張り詰めた緊張感の中、読み手の声に俊敏に反応し、畳上に並べられた50枚の札を取り合いました。

声高らかに、豊作を祈願

6/15 御田植祭

奈良時代から続くとされる五穀豊穡の神事「御田植祭」が氣比神宮で今年も厳かに行われました。拝殿で神事が執り行われた後、田長役の成田誠一さんと、曾於登女役のJ A敦賀市女性部11人が、拝殿前に砂を敷き設けた「齋田」で田植えの儀式を行いました。

儀式では、田長の田植え歌に続いて、曾於登女が「袖内がついで田を植えようよ」と返し歌を歌い、30センチほどのコシヒカリの苗を齋田に並べていきました。



苗を並べるJ A敦賀市女性部の方